

Nix war's mit Schlitten und - Schlauchrutsch auf dem <u>Hüttenwochenende auf dem</u> <u>Höchsten</u>. Kein Schnee. Dafür tobte sich die Gruppe im Thermalbad Überlingen mit Riesenrutsche aus. Das war auch ein großer Spaß. Am Abend gab es einen besonderen Anlaß für einen lustigen Hüttenabend. Tatjana und Alessandro feierten in der Gruppe ihren Geburtstag mit Spielen und Gesang. Links das Gruppenfoto mit den beiden Jubilaren in der Mitte.

Eine super Fasnacht
Disco mit dem Elefanten
-Club. Aram sam sam,
Fliegerlied, Das rote
Pferd, Reise nach
Jerusalem machten viel
Spaß. Und dazu noch
einen leckeren Berliner.
Auch das Verkleiden war
eine Gaudi.

Bild: unten



1 - 2 - 3 - 4 -..... 24 - 25 mal kräftig mit beiden Händen auf die Brust des Dummy (Puppe) drücken, die Nase zuhalten und dann kräftig in den Mund pusten. Wie geht die Seitenlage? Wie wird ein Verband angelegt am Arm oder am Bein oder am Kopf. Das alles lernten die Teilnehmer des 1. Hilfe Kurs Viele Fotos auf der Lebenshilfe hp anzugucken. Bild: oben

Kolben Hoch - Verio, Breisgau - Ofenloch, Der Ameisenclub hatte richtig Spaß bei der Fasnachtsdisco. Die Stimmung war richtig gut, die Fasnachtsspiele auch. Beim nächten Club laufen die Ameisen beim Hemdglonker, Weingarten mit Einkehrschwung in den alten Ochsen.

Bild: rechts